



2007-09-11

## **La nueva directora de la Biblioteca Nacional anuncia que su primera medida será reforzar la seguridad**

Milagros del Corral señaló que, además, pondrá "énfasis en la digitalización" y anunció que mantendrá "una continuidad en la gestión de contenidos" de la biblioteca porque no le gustan las rupturas "y el plan estratégico es muy acertado".

La nueva directora de la Biblioteca Nacional, Milagros del Corral, anunció este domingo que la primera tarea que emprenderá al frente de la institución será reforzar la seguridad y afirmó que le gustaría haber llegado en un momento "más discreto" porque no es "amante de los focos y de las lentejuelas".

En una entrevista a la Cadena SER recogida por Servimedia, Del Corral dijo comprender que las circunstancias "eran las que eran", pero manifestó que siente mucho que la biblioteca haya tenido que estar "tan visible" por motivos que no son "los que debieran llevarla a la actualidad".

Preguntada sobre la polémica suscitada tras las desaparición de varios libros del fondo de la biblioteca, la nueva directora aseguró que hubiese gestionado la situación "de forma diferente" a como lo hizo su antecesora, Rosa Regàs, pero explicó que esto es tan solo "cuestión de personalidad". En este sentido, quiso dejar claro que "no es normal que desaparezcan libros" de la Biblioteca Nacional, aunque puntualizó que, por muchas medidas de seguridad que se pongan, "no hay director de biblioteca, museo o archivo de grandes dimensiones que pueda decir que tiene seguridad total" en sus instalaciones.

La nueva directora reconoció no haber hablado todavía con su antecesora, pero espera poder hacerlo en breve porque está convencida de que la escritora catalana tendrá "muchas cosas que contarme y enseñarme". Para Del Corral, su nuevo cargo requiere de una persona "rigurosa" que conozca "el trabajo, los fondos y los lectores" de la biblioteca y que sepa que está al servicio de una institución "muy noble y venerable, aunque difícil de manejar".

"Para manejar la biblioteca hace falta ritmo y firmeza, pero no brusquedad porque esto podría ser peligroso", aseveró Del Corral.